

¿ESTOS HERMANOS, LOS APÓSTOLES TE ACOMPAÑARON MÁS ALLÁ DE ESOS DOS MIL AÑOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 de enero de 2019  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**PREGUNTA: ¿ESTOS HERMANOS, LOS APÓSTOLES TE ACOMPAÑARON MÁS ALLÁ DE ESOS DOS MIL AÑOS, O SEA DESDE HACE MÁS DE CUARENTA MIL AÑOS EN TUS NUEVE VENIDAS, EN TUS DIFERENTES PERSONALIDADES?**

[20190113] Amados míos, Yo les bendigo hoy y siempre y para siempre y les invito una vez más que entremos, que conversemos de la vida universal, desde donde vosotros has venido como Yo. Solo que vosotros se han desconocido por muchos tiempos, se perdieron de vista a sí mismos y andan vagando como auténticos forasteros en este mundo. Pero bien, hermanos, aquí estamos y Yo estoy aquí con la finalidad de que cada uno de vosotros se comprenda a sí mismo, se dé cuenta de sí mismo que todas las cosas han venido y seguirán, hoy y siempre seguirán siendo de vosotros mismos.

**Yo os les digo, créete el SER, el SER DIVINO, créete que de vosotros ha nacido todo, tú has hecho todo desde los confines de la vida hasta hoy mismo y vosotros son los que debes despertar y si ya estás en marcha de volver a ti mismo, de un darte cuenta, aquí está el despertar de ti mismo.** Toma otra vez el hilo que has roto, que has roto por los tiempos. Yo os te digo, vuelve en sí y solo date cuenta que vosotros has vivido, vosotros mismos son los que han hecho el pasado, han hecho el presente y harán el futuro. El futuro no existe porque el futuro es hoy, lo que vos hagáis en estos tiempos y en esta hora de aquí en adelante marcará tu futuro, porque habrás de decir: ya hice el futuro, por qué no ayer. Porque así lo has denominado para que sigas la secuencia de vuestra vida.

Hermanos, a vosotros les digo, **solo dense cuenta de sí mismos que vosotros eres el SER, el SER ETERNO y que lo único que vas haciendo es transformando las cosas, en tu pasado no eras consciente, ni hoy mismo son conscientes.** Pero vosotros que estás aquí, solo dense cuenta que vosotros son para que desde hoy mismo quede ese hilo plateado conectado con la vida universal que eres. Amados hermanos, y dentro de esto estar dormido, ser inconsciente, está tu vida, has hecho la vida, están las cosas como es: el no se puede, el no hay. Como son las cosas que has dicho tantos tiempos: solo Dios puede hacer las cosas, solo el Grande.

Amados míos, es tiempo, es hora que vosotros te conozcas y reconozcas que tú mismo has hecho todo lo que ves como mal, lo que hoy no quieres ya lo hicisteis en tu pasado, todo lo que está puesto para este mundo, para esta tierra, ya vosotros lo hicieron, por eso están y se hacen presentes en vuestras vidas. Por eso ves penumbras, ves lo que ves, pero esto es lo que ya hiciste y por eso llega a vosotros. Todo lo que vive aquí, todo lo que rige este mundo es tuyo, es el hombre, es de Dios Hombre. Pero vosotros, vosotros que me escuchas, que estás aquí, concientízate, porque a eso vengo a hacerles conscientes, a que desde hoy comiencen a transformar sus cosas. ¿Qué verás cosas fuera de ti? Sí las verás; pero espero que vosotros ya estéis preparados para verlas. Muchos caerán a vuestra diestra y vosotros lo verás y a vosotros no tocará aquello, pero esto cuando vosotros ya estéis preparados. Cuando estés consciente de esta vida, cuando ya estés haciendo nuevas cosas en tu SER, seguro que no estarás allí, sino ya estarás puesto donde vos has puesto tus ojos.

**Porque de cierto os digo, de todas las catástrofes que han pasado y que pasarán y seguirán pasando no hay a donde ir. Todo es aquí y todo sufrirán aquí y solo vosotros, si en verdad tomas esta conciencia, no sufrirás.** Y serás el SER que demuestre una vida diferente estando aquí en esta tierra; porque no se trata de ir, de huir, de un abandonar esto, se trata de un transformar, porque son Dioses, Dioses que en tu momento te ves oscuro, porque estás obrando en el lado opuesto, en el lado que vosotros quierdes aborrecer, pero has estado y todo tiene su efecto y esto, mientras vosotros, el hombre, no lo transforme, pasará lo que vosotros sabéis que pasará, lo que has visto que ha pasado en otros lugares con otros tus hermanos. **También verás donde estás plantado aquí, aquí verás cosas que vendrán y si no estás preparado te irás con ellos y también sufrirás como ellos y no demostrarás una vida real, una vida conmigo.**

Hermanos míos, hagan su reino, así como han hecho el reino negativo, conviértelo en positivo porque tienes el poder porque es tuyo, porque tú lo hiciste inconscientemente. Hoy te vengo a dar las bases que son la sabiduría, el conocimiento para que vosotros puedas invertir y volver a establecer la vida de Dios; vosotros haciendo la vida hermosa, la vida que fluye, la vida que germina, la vida que transforma. Y vosotros si entras a mi mundo, harás todo esto lo que os te digo. Porque así se los dije a mis Discípulos y a todo el que allí estaba comiendo de este pan, de este pan sin levadura, de esta agua viva, esta agua divina.

**Pues hoy vosotros tienes tu propia responsabilidad de ti mismo y no huyas, no huyas ante las cosas, sino enfréntalas con tus ideales perfectos, como Dios que eres a sí mismo y que haces tu reino, porque vosotros eres quien lo has hecho. ¿O pensarás como vuestros hermanos que un Dios ajeno les ha hecho como son?** Amados míos, hoy vosotros estás siendo nutrido de esta sabiduría, de estos secretos, de los secretos que no pueden salir a la luz todavía, porque no reclama el Pueblo la luz. Pero a vosotros que estás aquí, os se los doy para que tomes tu conciencia y hagas vuestro papel de Dios. Porque de cierto os digo, que vuestras cosas negativas solo están guardadas y son como los frutos que están tiernos, después sazones y después maduros dispuestos a caer, así está vuestro pasado; pero eso cae porque vosotros lo dejás madurar, no os se arrepienten, sino continúan con aquello. Arrepiéntanse de todo, hermanos, arrepiéntanse bien y trabajen en eso, transformen.

**Porque como os les he dicho, no es un ir, no es un buscar, no es un salirse de aquí, no es nada de eso, es solo transformar. Esa transformación es en todo, en todo lo que vosotros has hecho, porque fuiste vosotros los que transformaron esta tierra, pero la transformaron al lado opuesto, estabas tan oscuro que no podías darte cuenta a dónde te llevaba vuestra creación. Pero hoy, hoy que ya lo sabes, hoy que estás despierto, hoy que Yo estoy contigo, tal y como estuve con mis Discípulos en aquéllos tiempos, así también lo estoy contigo y así vengo a decirles que se preparen.** Pero esa preparación es en tu SER, es en ti mismo, es en un darte cuenta que tú eres todo, que de ti ha salido todo y que tienes que transformar todo para que este mundo, en donde estás vosotros, lo veas cambiado y tu área de estar, tu radio donde estás esté limpio y nada de lo negativo podrá entrar a tu vida.

Por eso les digo, transformen, pero para transformar deben saber que vosotros eres el SER y eres el responsable de vuestra vida, de la que tienes. Hermanos, es hora de que vosotros transformen, pero primero es en ti, es un darse cuenta para que vosotros puedas aplicar lo que vosotros eres, lo has aplicado en tiempos, pero en el tiempo adverso de vuestra vida. Porque **vosotros han practicado el mal, porque han querido dañar las cosas que no son y han practicado la prepotencia, el odio, la ambición, la ira. Han practicado todo eso y eso les ha dado un resultado, les ha dado un resultado que vosotros no lo has querido ni lo quierdes, pero es tuyo y nada de lo tuyo se te puede quitar, nada, nadie te puede quitar lo tuyo.** En ti vive el mal y vive el bien, si estás en el mal no se te puede quitar, si estás en el bien no se te puede quitar; solo tú puedes quitarlo así como lo has quitado, tú sí puedes contra ti mismo, amados míos.

Entonces date ese momento, es momento de transformación, transforma primero todo lo que está en tu alma y pasa a tu mente, al desamor transfórmalo en amor, a la intranquilidad hazla paz, a la venganza hazla perdón, súmale más, súmale, mis bien amados, a todo lo que debes transformar en ti, cuando tú hagas esto en ti mismo podrás hacerlo aquí afuera con las cosas. Aunque esta

Humanidad no entienda que todo está por vosotros, Yo les digo, está por vosotros, porque ves que las plantas ya no dan frutos, todo ha cambiado, todo, todo ha cambiado, pero Yo te digo, todo lo has cambiado, le han dado color, pero colores, lo que has hecho es que le has quitado los colores magníficos y has usado el que vosotros les quitas el tinte a las cosas.

Yo os les digo, vosotros son sercitos, son SERES que estás en este cuerpo y toda la Humanidad ES, todos SON. Pero tan pequeños son, porque Yo lo asemeje como niños de pecho, y así lo asemejo hoy también. Porque Yo mismo os dije y dejé dicho: "Todo pasará, menos mi palabra". Y hasta hoy no pasa. ¿O dirás que todo lo que dije ya pasó porque ya no lo haces? Ves que ha pasado la vida, cuántos miles de años tienes vosotros y has cambiado poco. Mi amada Humanidad quiere hacer más, así lo ves, pero está bien. Yo vengo a vosotros porque estás aquí, vengo a que te des cuenta para que estés conmigo y empieces a transformar tu vida, porque primero la práctica, la transformación es en ti, es en tu alma, es en tu pensar; y mientras no lo hagas en ti, no podrás hablar de una transformación fuera de ti, no podrás hacerlo, mis bien amados, primero tienes que estar convencido que tú eres el SER PODEROSO, el SER que lo ha hecho todo y que las cosas como están es por ti. ¿Porque, qué te dará la fuerza, pues? Si no es esta convicción, si vosotros no te tienes fe no puedes hacer los mandatos divinos. Es necesario que estés totalmente convencido que tú eres el SER, que tú estás aquí en este cuerpo donde les encuentro.

Comiencen, comienza, pues, vosotros eres el poder y puedes hacerlo, te crees invalido porque así lo has decretado, pero realmente no lo estás, porque el SER no entra en lo que vosotros puedes decir, el SER no sufre, solo es un darse cuenta para que te quites esos decretos negativos que les perturban vuestra vida. **Porque, Yo os te digo, estás perdido porque así lo has hecho, así lo has creído y así ha pasado la vida; estás enfermo porque así lo crees, están viejos porque así lo creen, así has venido creyendo y así te encuentras, porque vosotros lo has decretado como te han enseñado ese lado opuesto también, sí, mis bien amados.** Debes de entrar a este mundo, a este mundo divino donde no existe la vejez, no existe el sufrimiento, no existe la pobreza, no existe una destrucción masiva, no existe nada de aquello, porque aquello tú lo has formado, tú le has dado forma a todo lo negativo, a ese desconocimiento, a eso que crees vosotros y aquéllos que crees que son de diferentes razas, de diferentes pueblos, de diferentes naciones, eso es porque el hombre, vosotros, lo has hecho así.

Os les digo, vosotros no sean así, vosotros sean SERES DIVINOS, SERES como son auténticos. Vosotros así como han hecho el lado negativo, vuélvelo hacer positivo a ti, entonces no habrá diferencia entre vosotros y lo negativo, no existirá y no existe, solo es tu creencia. Entonces cuando estés conmigo sabrás de lo que Yo mismo te estoy diciendo, cuando seas humilde, cuando seas humilde ya has roto los lazos del lado negativo, cuando seas humilde empezará a derrumbar tu trono negativo, tu infierno. **Vosotros deben hacerlo, no busques más, no busques, porque no hay un lugar salvo aquí en tu tierra, no hay un lugar salvo donde tú vayas; y aunque seas pecador no vas a salvarte allá, no hay. No es como el hombre, que en sus descubrimientos (planetarios) piensa irse de aquí de la tierra, porque piensa que será salvado allá, que allá no vivirá las consecuencias. Si el pecado no está aquí en tu tierra, el pecado está en tu alma y tu alma se va contigo porque es tuya; y estés donde estés, siempre vivirás lo que tengas que vivir.** He aquí pues, les digo a vosotros, ¿por qué pues huir si no tienes salvación? La salvación eres tú, es en tu arrepentimiento, es en tu transformación. ¿O vosotros crees como tus hermanos? Si lo crees así, te digo, ya no seas así, ya no seas así, porque estés donde estés, allí sufrirás lo mismo que tengas que sufrir. Por eso os les digo a vosotros, este es el momento, esta es la hora que vosotros comienzen una nueva vida, una vida de transformación para que puedas ver algo diferente, algo que has visto.

Espero que te vayas entendiendo, te vayas entendiendo ahí en tu conciencia, en tu alma y espero que no desprecies lo que Yo vengo a darte, porque esto que vengo a darte, a decirte, es la salvación, tómala, mis bien amados, tómenla, con todo su corazón acéptenla y empiecen a vivir. Porque el hombre vive una salvación lejos de sí y dicen viviré un reino; y Yo os te digo, en ti se encuentra todo, todas vuestras decisiones, porque eres vosotros el SER. Lo que Yo más te digo, es de que creas que vosotros eres el SER ETERNO, eres el SER que estás aquí en este cuerpo, eres el SER que riges en

esta tierra. Desde ahí reconoce vuestra vida, dale este enfoque universal y tu reino será grande, inmensamente grande. **Pues este conocimiento que Yo os imparto, aún en vosotros se quedará como conocimiento, pero ya es conocimiento y estará aquí en tu tierra y vosotros te irás dando cuenta que Yo Soy en ti, que Yo Soy el YO SOY y que estoy contigo y que he estado y que te he venido a buscar todas las veces necesarias.**

Porque, en verdad Yo les digo, esta tierra, tu mundo, está siendo renovado, renovado, les digo, verás tantas cosas pasar, pero esto es parte de la renovación. Hermanos, cuántas cosas no has escuchado que pasan en otros pueblos, en otras ciudades, pero esto es parte de una renovación, pero tiene que surgir de ti mismo, porque esta tierra está saturada de vosotros mismos, de vuestra iniquidad, del lado opuesto. Y para realizar esa renovación, pues tienen que suceder todo lo que has visto, muchos cataclismos, muchos cataclismos tienen que pasar. Porque esta tierra la quieres renovar, porque cuando vosotros, el hombre se arrepiente, es cuando quiere la renovación de esta tierra y comienza el cataclismo. Y esto es expuesto, esto es lo que a esta tierra le está pasando y va a seguir pasando por esa renovación. Porque en vuestra ceguera hablas de un cambio y cuando hablas de un cambio, hablas de una transformación y una transformación no se hace dejando abajo nada de esto, sino es cambio, es transformar las cosas; para que esto se limpie, debes limpiarlo. **Para que este universo cambie, vuestro mundo tierra cambie, pues tendrán que cambiar todos.** ¡Ay, amados míos! Pero vosotros cambia y tu mundo, tu pequeño mundo, estarás a salvo en él.

Bendito míos, porque ha llegado el tiempo de una transformación del hombre, en el que el hombre está dictando aquello y verán pasar muchas cosas, no será gloria, no será dulce. Pero vosotros únense y practiquen, hagan esto para vosotros, háganlo y demuestren que son SERES PODEROSOS, SERES que puedes calmar la tempestad, convertir el agua en vino, como Yo lo hice como ejemplo para ti; porque no fue alarde, no fue nada de eso, solo fue el ejemplo de lo que vos podrías hacer, de lo que puedes hacer. Todo lo que hice fue un ejemplo, fue un llamado de lo que tú mismo has podido hacer, puedes hacer y harás.

La mesa está servida, coman y beban y embriéguese de esto que es tan hermoso. Canten, bailen, dancen, dejen que la luz, que esa energía viva, esa energía sagrada que Yo Soy pueda inundar vuestros corazones y pueda hacerles la transformación que tiene que hacerles. Porque vosotros estás en vuestra prepotencia, todos, suéltense de aquello, salgan, comiencen a danzar, deben sentir la presencia en tu corazón, es ahí donde hay que sentirla, ahí en tu corazón. Porque vosotros son duales, vosotros han ido duales porque así lo has hecho, ya no sean así, tan siquiera hoy en este instante tienes que soltarlo y tienes que dejar de ser tan siquiera un momento y solo reconoce que vos eres el SER AUTÉNTICO, el ser responsable de vuestra vida misma. Hermanos, mis bien amados, porque aún para vosotros vengo y estoy por fuera, y así me escuchas por fuera. Pero no me has creído ser dentro de ti, ser tu alma, ser el SER PODEROSO, el SER que hace un sacrificio de sí mismo que es el cambio, así como viste el ejemplo de Yo en la cruz, es solo y sigue siendo un ejemplo Yo en la cruz como un sacrificio; así hazlo tú también contigo mismo.

**Cambia, transfórmate, sal de tus estados funestos, y solo sostente en: Yo Soy la luz, Yo Soy la perfección, Yo Soy el hacedor, solo sé responsable de ti.** Amados míos, créeme dentro de ti y vamos a iluminar el ambiente, esta Escuela, vamos a iluminar, vamos a energizar este ambiente que necesita transformación. Porque son así todas las cosas, si ves que en tu Escuela no hay hermanos, no os se echen a buscar el porqué del porqué, solo cree que tú no tienes la capacidad de armonizar y no armonizas para que tus hermanos sientan la presencia viva; porque vosotros no haces sentir al Cristo, no me haces sentir con tus hermanos. Y estas son parte de vuestras razones del porqué las cosas están así. Si vosotros practicaras lo que Yo os te digo que eres, verías a tus hermanos queriéndote comer para encontrar la salvación. Porque mi amada Humanidad tiene ojos, pero no ve; tiene oídos, pero no oye; tiene brazos y no agarra; vosotros tienes pies y no caminas; tal y como dijo y asemejó aquel hermano en aquellos tiempos. Así también eres vosotros, te has convertido en la simpleza y son la simpleza ante las cosas, han sido amargos. Porque vosotros eres como los muertos, que los muertos apestan, los cuerpos muertos apestan. ¿Y quién se acerca? ¿No todos se van, se alejan, mis bien

amados? Pues tal parecido son vosotros, es el hombre. El hombre se ha convertido en todo, en todo lo vil, porque vosotros los hombres has practicado mucho la política y eres un hombre político.

He venido a platicar con vosotros y vengo a hacerles referencias solamente, no juzgarles, solo compartir el cómo han sido, el cómo eran, cómo debe ser para que el mañana esté lleno de diferencias en tu vida. Pero vosotros, hermanos, en lugar de salirse, de ser un buen político, más se esconden; y la vida es salir, es ser diferentes. Ves que está llegando el tiempo, de un descubrimiento de un político, ya no lo sigues, ya no lo aplaudes, ves que lo ves con simpleza, así mismo son vosotros en la vida. Entonces hoy es tiempo de ser un SER AUTÉNTICO y demuestren esa capacidad que Yo os les he dado, les he otorgado esa Ley, esta verdad, porque esto es la verdad.

Benditos sean vosotros, Yo hasta aquí os les dejo, **ya os he nutrido, les he dado de comer, de beber de este maná divino, de este pan sin levaduras y de esta agua viva, ya les he entregado lo que Yo debía entregarles por este día y por esta mente.** Pero sigan adelante y sigan descubriéndose más, hermanos, descúbranse más, no tengan miedo de descubrirse lo que han sido y lo que quieren ser, no teman, no teman, amados míos. Porque, si os te aceptas que estás enfermo, sanarás; pero si aceptas que no estás enfermo, no sanarás, seguirás enfermo. Da el paso, hermanos míos, den el paso necesario para que vosotros, vuestro interno encuentre sosiego, encuentre felicidad. Hermanos míos, apresúrense, porque el mañana aún no ha llegado, no ha llegado, que es el mismo futuro, solo el hoy está presente, solo tú estás presente hoy cargando tus cosas, es tiempo que las sueltes, es tiempo que sean transformadas para que en esta tierra no existan jamás. Pero convéznanse de sí, de sí mismo.

Yo os digo, todo el que crea que no esté en prepotencias, está; desde ese momento vive en prepotencias. Hermanos, solo obsérvense cómo eres, cómo has sido, cómo estás siendo, solo obsérvense y sabrás; si no lo aceptas, eres prepotente y si eres prepotente Yo te llamaré Satán. ¿No es así como os le llamé a mi amado Pedro por la ignorancia? Benditos sean todos, sigan adelante y no desmayen, continúen juntos y hagan juntos las cosas para que exista un consuelo, una unidad, para que exista el SER UNO en uno mismo. Hermanos, denle vida a esta Escuela, porque vosotros me pides a Mí, pero vosotros eres los muertos en vida, los muertos en vida, hermanos, porque Yo no me refiero a un cuerpo cuando hablo de un muerto en vida, me refiero a vosotros SER que no estás transformando. He aquí, hermanos míos, para siempre, pues, para siempre.

*-Habla el hermano Placencia: Maestro, nuestros hermanos los Apóstoles que te acompañaron hace un poco más de dos mil años, queremos entender que también te acompañaron a través de los milenios en toda tu jornada Mesiánica, en las nueve o más personalidades que tuviste tú como el Cristo. Nos has dicho que ellos ya venían y que solo era necesario despertarles, ya venían con esa inquietud espiritual. ¿Estos hermanos te acompañaron más allá de esos dos mil años, o sea desde hace más de cuarenta mil años en tus nueve venidas, en tus diferentes personalidades? ¿Qué nos dices de ello?*

Amado hermano, ellos venían, venían despertando en todos sus tiempos, en todas sus venidas y sabían que había un hombre y que había venido muchas veces, que traía las buenas nuevas a la vida del SER. Ellos también venían con ese descubrimiento que no solo de pan vive el hombre, que había formas, había poderes ocultos en sí mismos que podían desarrollarse y ellos venían con esas nociones, venían con esa conciencia, pero desmenuzada, despabilada, pero sabían de Mí, sabían de un SER que no era físico, que no era de carne, ni era hecho de nada de aquí de este mundo y que tenía todo y que venía a entregarles en ese tiempo esta gran verdad. Pero ellos ya venían con esa intriga de otras vidas pasadas, venían saliendo, querían salir de ese mundo de ignorancia, como estaba en ese tiempo su mundo, la Humanidad, tal y como hoy está. Vosotros tienes tantas idas y venidas a esta tierra y vienes intrigado ya y te ha nacido esa intriga y te ves en la necesidad de saber que no solo de pan vive el hombre, que el SER lo puede todo, que lo puede transformar, lo puede hacer a su gusto, a su imagen. Ellos también venían con este descubrimiento, pero había una incertidumbre en su vida, no había certeza en sí mismo, porque aún desconocían las Leyes Divinas y me esperaban a que Yo llegara, a que llegara ese día del encuentro conmigo.

Y estando conmigo en ese tiempo pude declararles todo a ellos, porque la junta, las reuniones que Yo hacía con ellos no eran a nivel social, eran a nivel interno y Yo podía declararles todo, ellos se llevaron sabido del poder que tenía cada uno de ellos, como lo tenía el Pueblo, la Humanidad, como hoy, pero era desconocido, como hoy también se desconocen y no se creen. Ellos solo asumieron su gran conciencia, su fe, creyeron en sí mismos porque Yo estaba con ellos y todos los ejemplos que Yo os pude darles los tomaron y empezaron a realizar lo que puedes saber de ellos, empezaron a experimentar, para ellos fue tan hermosa la vida. Porque Pablo fue picado por la serpiente más venenosa y él se sanó y él pudo sanarse, sanar su cuerpo porque ya estaba compenetrado en la vida sagrada. Así cada uno de ellos se fueron experimentando y fueron sabiendo se sí, amados mío. Pero ya ellos venían en la travesía, ya venían en esa travesía de un darse cuenta; y dándose cuenta de sí podían hacer todo, todo en su vida hasta lograr su reino, el reino prometido. Todo esto aconteció en ellos y fue una maravilla para ellos saber que no eran nuevos, que no eran solo de ese tiempo, que ya habían pasado, muchas veces habían venido y venían buscando esta sabiduría máxima, venían buscando este conocimiento y su propio reconocimiento.

Y hasta hoy vosotros también, mi deseo es que vosotros te conozcas, sepa que tú eres el SER y puedas modificar tu interno y tu externo se modificará por añadidura. Es que todo está en tu alma, no tienes nada que hacer; si modificas aquí en tu alma, modificas este mundo, es una añadidura, mi bien amado. Pues, he aquí, vos también no sois nuevo, no eres nuevo, vos también has venido buscándome, pero ha sido más grande vuestra oscuridad, ha sido más grande tu ignorancia que te ha nublado, os ha nublado los ojos del alma. Amados mío, así fue con mis Discípulos, mis Discípulos no eran nuevos, mis Discípulos venían en ese vivo descubrimiento.

*-¿Pero sí tuviste contacto con ellos en vidas anteriores, o sea en venidas tuyas antes que en tu personalidad como Jesús de Nazaret?*

Sí, sí. Aún como Moisés estuvimos juntos y anduvieron juntos conmigo y ellos también preguntaban en ese tiempo cómo hacía Yo las cosas. Y también les fue enseñado, se les fue despertado en ese tiempo, era parte de su travesía de ellos y nos volvimos a encontrar en ese tiempo y reconocieron su tiempo e hicieron las cosas tal y como Yo les había dicho que eran en su corazón y lo ejecutaron. Porque también en la demostración, en los ejemplos que Yo pude darles a ellos, empezaron a realizarlo, a sanar a hermanos, empezaron a dar la enseñanza al Pueblo, a buscarlos despertar, pero como hoy no despiertan, pero era su tiempo de ellos de enseñarles vida nueva.

Hoy a vosotros no les mando porque ya lo saben todo, hasta un niño conoce de las cosas que están escritas. Mis bien amados, hoy te mando realmente a un darte cuenta de ti mismo, como ellos también lo hicieron en su tiempo.

¿Qué más tendrías por preguntar?

*-Por ahora, por lo pronto sería todo.*

Bendito seas y benditos sean, pues. Y hasta aquí os dejo por esta mentecita este mensaje que es para vosotros. Para siempre, pues, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

¿ESTOS HERMANOS, LOS APÓSTOLES TE ACOMPAÑARON MÁS ALLÁ DE ESOS DOS MIL AÑOS.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.  
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.